

Die Jazz-Saison wird eröffnet

Zofingen Ein Schweizer Pianist ohne Berührungsängste

Am Donnerstag, 27. März, um 20.30 Uhr findet das erste Konzert der Reihe Jazz im Römerbad statt. Zu Gast ist das Andreas Knecht Trio und wird somit die Saison des jazzclub-zofingen mit eleganten Klängen eröffnen. Andreas Knecht sammelte in den 20 Jahren seines bisherigen Schaffens die vielseitigsten Erfahrungen. Er begleitete erfolgreiche Sängerinnen und Sänger der Schweizer Szene. Seine Ausbildung absolvierte er an der Academy of Contemporary Music in Zürich und an der Hochschule Luzern bei Heinz Bucher, Ricardo Regidor und Christoph Stiefel.

ALS FREELANCER UND Mitglied diverser Bands ist er nun seit Jahren unterwegs und leitete während fast zehn Jahren immer die Jam Sessions im Hotel Montana in Luzern. Immer wieder arbeitet er ohne Berührungsängste in den verschiedensten Sparten der U-Musik vom Dixieland bis zur anspruchsvollen Chansonbegleitung. Sein eleganter Klavierstil gefällt in allen seinen verschiedensten Aufgaben. Im Römerbad wird er begleitet von den erfahrenen Zürcher Jazzmusikern Beat Ramseier am Bass und Phillip Scholl am Schlagzeug. Das Trio spielt klassischen Trio Jazz. Gekonnt werden Swing, Soul, Balladen und Latin präsentiert. (PD)



Andreas Knecht begleitete erfolgreiche Sängerinnen und Sänger der Schweizer Szene und blickt auf über 20 Jahre Erfahrung zurück.

Zofingen, Römerbad (Bar Lounge Aladin), Donnerstag, 27. März, 20.30 Uhr.